



AUDIENSI KE DISPORA YOGYA

Askot Siap Gelar Piala Walikota



KR-Janu Riyanto

Ketum PSSI Yogya M Irham (tengah baju putih) dan jajarannya bersama Kabid Olahraga Dispora Yogya Budi Santoso (empat dari kiri).

YOGYA (KR)- Askot PSSI Kota Yogyakarta siap menggelar turnamen Piala Walikota 2018 sebagai program pertama kepengurusan baru di bawah ketua umum HM Irham MPd, sebelum memutar kompetisi. Turnamen khusus untuk pemain U-21 tahun ini menurut rencana akan dilangsungkan pada Februari tahun depan.

Hal tersebut diungkapkan Irham saat beraudiensi ke Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, Selasa (19/12) kemarin. Rombongan Askot PSSI Kota dipimpin langsung M Irham, didampingi Sekum Wendi Umar Senoaji SIP, Bendahara Fery Adi Kuncoro Pribadi SE serta Komite Bisnis dan Usaha Deni Sugiarto.

Rombongan diterima Kepala Bidang Olahraga Dispora Yogya, Drs RM Budi Santoso, Kepala Seksi Pembinaan Olahraga Prestasi dan Masyarakat Sri Arika Wahyuningsih SIP dan Kasi Kelembagaan Keolahragaan RM Murti Buntoro SH.

"Format Piala Walikota 2018 untuk kelahiran 1997 atau U-21, kita sesuaikan dengan program Dispora yang bermuara untuk Porda DIY 2019 dan PPAKY cabor sepakbola," ungkap Irham pada kesempatan tersebut.

Sedang pihak Dispora menyambut antusias kepengurusan Askot PSSI Kota Yogya yang baru terbentuk. Terlebih beraudiensi ke Dispora Yogya sebagai pijakan awal.

"Kami berharap kepengurusan Askot PSSI Kota dengan wajah-wajah baru dan masih muda-muda, bisa menjalankan program kerja ke depannya dan mampu bekerja sama dengan pihak-pihak terkait," harap Budi Santoso.

Dispora juga mendukung rencana dilaksanakannya Piala Walikota 2018, sekaligus untuk penjarangan pemain guna menghadapi Porda DIY 2019. Selain turnamen ini, Dispora juga mengharapkan kerja sama Askot dengan *stake holders* untuk kemajuan sepakbola Kota Yogyakarta. **(Jan)-o**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005